

Lepas 202 Purna Wira Polri, Kapolda Metro: Jadilah Teladan di Masyarakat

Sopiyan Hadi - TANGERANG.UPDATES.CO.ID

Oct 29, 2024 - 14:58



JAKARTA - Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto hari ini melepas 202 Personel terdiri dari 169 Personel Polri dan 33 ASN yang memasuki masa purna tugas dalam sebuah upacara di Gedung Bali Pertemuan Metro Jaya yang dihadiri Wakapolda, Ketua PP Polri, Ketua Bhayangkari dan Pejabat Utama Polda Metro Jaya.

Dalam sambutannya, Karyoto memberikan pesan agar para Personel yang kembali ke masyarakat tetap menjaga semangat dan dedikasi mereka seperti saat bertugas.

"Dari yang saya lihat, Bapak Ibu telah menunjukkan semangat luar biasa. Sekali Bhayangkara, tetap Bhayangkara meski kini kembali ke masyarakat mari kita semua terus berjuang demi NKRI," ucapnya. Selasa (29/10/2024).

Karyoto menekankan pentingnya sikap sebagai teladan dan warga negara yang baik setelah lepas dari dinas. Ia mengingatkan bahwa masa purna tugas ini bukan akhir dari kontribusi para anggota, namun awal untuk peran baru di masyarakat.

"Saya berharap teman-teman tetap jadi Polisi yang baik di lingkungan masing-masing. Bukan hanya buat diri sendiri, tapi juga untuk masyarakat sekitar. Kewenangan yang dulu dimiliki saat berseragam kini harus kita arahkan menjadi teladan dan panutan," ujarnya.

Ia juga berpesan agar para Personel menjaga hubungan baik dengan Polri meski telah purna tugas. "Silaturahmi jangan putus. Jika ada yang membutuhkan bantuan, kami di Kepolisian selalu siap. Hubungi saja, di mana pun, kapan pun," tambahnya.

Dalam kesempatan itu, Karyoto juga menyinggung tentang pentingnya norma agama dan kontrol diri. Menurutnya, semua mantan anggota Polri yang kembali ke masyarakat memiliki tanggung jawab untuk berbuat baik dan berkontribusi secara positif.

Acara pelepasan tersebut diakhiri dengan doa dan apresiasi bagi para Personel yang telah mengabdikan kepada masyarakat dan negara. "Selamat menjalani kehidupan baru, dan jadilah warga negara yang menginspirasi lingkungan masing-masing," tutupnya. (Humas/Hdi)